

Les porte-paroles des candidats aux élections au Pérou assurent que ceux-ci reconnaîtront les résultats officiels



Lima, 9 juin, (RHC).- Les porte-paroles des candidats à la présidence du Pérou, ont assuré que ceux-ci et leurs partis reconnaîtront le résultat final émis par le Bureau National des Processus électoraux. Pour le moment Pedro Pablo Kuczynski va en tête par une marge étroite.

Selon le dernier rapport, Kuczynski a 50,12 % des voix et Keiko Fujimori 49,87, une différence qui, de l'avis des analystes politiques et des sondages est difficile de surmonter alors que 99% des bulletins ont été dépouillés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96289-les-porte-paroles-des-candidats-aux-elections-au-perou-assurent-que-ceux-ci-reconnaîtront-les-resultats-officiels>



Radio Habana Cuba